

M. l'échevin Mercier propose, et il est

Résolu: D'annuler la résolution adjugeant à M. Stanislas Rochon, le contrat pour l'ouvrage en brique, en terracotta et en béton à être exécuté à la caserne des pompiers No 5, au coût de \$21,398, et d'accepter la soumission amendée au chiffre de \$21,000; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

5.—Soumise et lue une lettre de M. Patrick Dubé, demandant qu'une lumière soit placée sur la rue Sainte-Catherine, entre les rue Bourbonnière et Nicolet, et, sur la rue Notre-Dame, sur le pont au-dessus de la voie du Parcifique.

Le surintendant de l'Eclairage recommandant que soit placée une lampe à arc à l'angle des rues Sainte-Catherine et Nicolet, en remplacement de la lampe incandescente qui s'y trouve actuellement, il est

Résolu: Que le rapport du surintendant soit reçu et adopté.

6.—Soumise et lue une lettre de la "Hampton Court Company" demandant que soit placés dans la cour de la "Hampton Court," 355, rue de la Montagne, un avertisseur et un timbre électrique mécanique.

Est aussi soumise une lettre de la "Simonds Canada Saw Co. limited," demandant qu'un avertisseur soit placé dans son établissement.

Renvoyées au surintendant des alarmes d'Incendie.

7.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques au sujet des plans devant accompagner les demandes de construction des écuries.

Résolu: De prier le secrétaire d'écrire à la Commission d'Hygiène et de Statistiques pour l'informer que, dans chaque cas, des plans ont été soumis à l'ingénieur sanitaire en rapport avec ces demandes.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Eclairage au sujet d'une lampe à arc sur l'avenue Overdale et déclarant qu'il faudrait ériger un nouveau poteau pour y placer ladite lampe, mais que la chose ne peut se faire avant que le règlement No 343 n'ait été amendé. Il suggère néanmoins de placer un réverbère à l'angle de la ruelle, à l'ouest du No 41 de l'avenue Overdale.

Résolu: Que le rapport du surintendant soit reçu et adopté.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Eclairage au sujet d'une lampe électrique à l'angle Sud de la rue Masson. Ladite lampe, nécessitant l'érection de nouveaux poteaux, ne peut être placée avant que le règlement No 343 ait été amendé.

Résolu: Que ce rapport soit reçu et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

10.—Soumise et lue une lettre de la "Canada Paper Box Co." demandant un délai de 10 jours pour placer son tuyau de fumée sur sa fabrique.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

11.—**Résolu:** De prier le secrétaire d'écrire à l'inspecteur des chaudières à vapeur et de lui demander de voir à ce que les prescriptions du règlement concernant la fumée soient observées dans toute leur intégrité.

12.—Soumise et lue une lettre du surintendant des alarmes d'Incendie, déclarant que M. Joseph Delisle, assistant contremaître, faisant partie du service des alarmes, s'est absenté les 2, 3 et 4 courant, pour cause d'ivresse.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est **Résolu:** Que M. Jos. Delisle soit démis de ses fonctions, et que le surintendant agisse en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est **Résolu:** De nommer M. S. Hughes à la position de contremaître en remplacement de M. Joseph Delisle, destitué, et de nommer M. G. Roy, réparateur de fils, inspecteur des avertisseurs à la place de M. Hughes, promu.

13.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Eclairage au sujet des réverbères brisés et vendus comme fer de rebut, au prix de \$152.50.

Déposé aux archives.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

Ald. Mercier then moved, and it was

Resolved: That the resolution, awarding to Mr. Stanislas Rochon the contract for the brick, terra-cotta and concrete work for No. 5 fire station, at the price of \$21,398, be rescinded, and the tender as amended, at the price of \$21,000 be accepted, and a report made to Council accordingly.

5.—Submitted and read a letter from Mr. Patrick Dubé, asking that a light be placed on Ste. Catherine street, between Bourbonnière and Nicolet streets; and also on Notre-Dame street on the bridge over the C. P. R. tracks.

The Superintendent of the Light Department recommending that an arc lamp be placed corner of Ste. Catherine and Nicolet streets, to replace the present incandescent electric lamp, it was

Resolved: That the Superintendent's report be received and adopted.

6.—Submitted and read a letter from the Hampton Court Company asking that a fire alarm box, and an electric mechanical gong, be placed in "Hampton Court", 355 Mountain street. Also read a letter from the Simonds, Canada Saw Co. Limited, for a fire alarm box to be placed in their building.

Referred to the Superintendent of the Fire Alarm Department.

7.—Submitted and read an extract from the minutes of the Hygiene and Statistics Committee, re plans for permission to erect stables.

Resolved: That the secretary be instructed to write to the Hygiene and Statistics Committee and state that, in every case plans, of petitions for permission to erect stables have been submitted to the Sanitary Engineer.

8.—Submitted and read a report from the Superintendent of the Light Department re arc lamp on Overdale avenue, and stating moreover that owing to the necessity of a new pole for said lamp it could not be placed until such time as by-law No. 343 is amended; but it was suggested that a gas lamp be placed at the corner of the lane west of No. 41 Overdale avenue.

Resolved: That the Superintendent's report be received and adopted.

9.—Submitted and read a report from the Superintendent of the Light Department, re lamp on the south corner of Masson street, said lamp requiring the erection of additional poles, which could not be placed until by-law No. 343 was amended.

Resolved: That the report be received and a report made to Council accordingly.

10.—Submitted and read a letter from the Canada Paper Box Co. asking that a delay of 10 days be granted them to put up a smoke stack on their factory.

Resolved: That the permission sought for be granted.

11.—**Resolved:** That the secretary be instructed to write to the Boiler Inspector and notify him that the requirements of the by-law, re smoke nuisance, must be carried out in its entirety.

12.—Submitted and read a letter from the Superintendent of the Fire Alarm stating that Mr. Joseph Delisle, assistant foreman of the Fire Alarm System, had been absent from work on the 2nd, 3rd and 4th instant through drunkenness.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Mr. Jos. Delisle be dismissed from the service; the Superintendent to act accordingly.

On motion of Ald. Mercier, it was

Resolved: That Mr. S. Hughes be appointed to the position of assistant foreman to replace Mr. Joseph Delisle, dismissed, and Mr. G. Roy, lineman, be appointed inspector of boxes to replace Mr. Hughes, promoted.

13.—Submitted and read a report from the Superintendent of the Light Department, re broken gas posts sold for scrap to the amount of \$152.50.

Filed of record.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.